

## Manifestations 2017

25-28 mai	75ème et inauguration de la cuisine
1 <sup>er</sup> juin	Extra-muros
8 juin	Sortie des anciens
24-25 juin	OpenAir
2-3 septembre	Sortie famille
7 septembre	Assemblée mensuelle
5 octobre	Assemblée mensuelle
7-8 octobre	Corvée & Chasse à courre
2 novembre	Assemblée mensuelle
4 novembre	Montage télési
2 décembre	Assemblée générale et repas

### Annonces d'occupation du chalet

21-23 juillet - Giaco - 15 1/2 personnes ;-)  
 9-10 septembre - Steve - 10 personnes  
 22-24 septembre - Didier - 15 personnes

### La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,  
 Ch. des Pins 2, 1034 Boussems  
 021 731 56 08  
 E-mail: gazette@rhodo.ch



# RHODO Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition de mois de mai 2017

Numéro 113

## EDITO DU PRESIDENT

(Assemblée du jeudi 4 mai 2017)

Chers membres,

C'est avec joie et non sans émotion que je constate que vous êtes toujours aussi nombreux à venir à notre assemblée mensuelle. Nous serons bientôt à l'étroit dans ce lieu. Le restaurant n'a d'ailleurs plus de nappes assez longues ni même de chaises et autres couverts en suffisance pour nous accueillir tous. Le restaurateur ne trouve plus le personnel nécessaire à éplucher et couper toutes les pommes de terre qu'il nous faut en frites allumettes ni de fournisseurs capables de lui livrer assez d'équidés à transformer en médaillons sauce au poivre. C'est donc pour cette raison que nous vivons ici notre dernière assemblée avant de nous retrouver dès septembre au chalet suisse, mais pas que.

En effet je pense qu'il est parfois bon de voir autre chose et comme nous ne souhaitons pas changer de personnel, nous changeons de crèmerie. De plus votre serviteur, sans entrer dans les détails de son intimité gastroentérique, a beaucoup de mal - et n'est pas le seul - à digérer tout ce qu'il mange ici, allumettes ou non. Le prix du repas devrait être, comme depuis une bonne dizaine d'années, de 37.50 CHF par personne.

Je tiens également à remercier toutes les personnes présentes à la dernière corvée pour le travail accompli. Comme d'habitude, nous avons bien bossé, mangé et rigolé - même si PLUS ON EST DE FOUS, PLUS ON RIT ! -. La cuisine a fait ses derniers essayages et enfile aujourd'hui son habit de lumière, impatiente à l'idée de son inauguration prochaine ! J'en profite pour vous rappeler que le comité, le montreur d'ours ainsi que les danseuses du ventre se réjouissent de vous voir nombreux au 75e anniversaire de notre vénérable bâtiment.

Enfin, petit aparté, le propriétaire du fil barbelé laissé dans le pré désormais débroussaillé et qui s'est coincé dans mes jambes une bonne centaine de fois est recherché afin d'être châtié comme il se doit.

Nicolas



# RAPPEL

75 ans ça se fête

Le samedi 27 mai 2017 dès 10h30 !

Vous voulez passer un bon moment, boire un verre, partager un bon repas, fêter les 75 ans du chalet et inaugurer notre merveilleuse cuisine, alors....

**Rejoignez-nous pour faire la fête !!**



Repas:	CHF 30.--
Bouteille de vin rouge ou vin blanc	CHF 15.--
Bières et minérales	Gratuit

Alors ne tardez pas et inscrivez-vous :

Nom et Prénom .....



Nbre d'adultes : ..... Nbre d'enfants (↪16 ans): .....



Par mail à : [sam.fred@bluwin.ch](mailto:sam.fred@bluwin.ch) ↓ Délai au : 14 mai 2017

## Course des anciens – 8 juin

C'est un peu la Bérézina, avec de nombreux absents, on va se retrouver à 7 ou 8. Avec René, nous n'avons pas encore décidé à ce jour du but et de ses à-côté.

Nous vous contacterons donc directement ! Juan

## Corvée des 22-23 avril



Le but principal de cette corvée était l'avancement des finitions de la cuisine, le démontage du télési, et le dégagement de notre parcelle côté lac.

Le week-end précédent, c'était Pâques et nous avons profité d'avancer dans les préparations intérieures afin qu'on ne soit pas retardé par des problèmes de séchages ou de peinture. On a également avancé dans la remise à niveau de la barrière limitant la pente, qui a été renversée par les assauts du vent et de la neige. Ce qui fait qu'à la date prévue de la corvée, dès le vendredi, on a pu raccorder le fourneau au boisseau de droite de la cheminée, adapter les tuyaux qui ont été nettoyés avec les outils adéquats, et ainsi terminer une finition programmée.

Le samedi, les tâches sont réparties entre l'habillage intérieur des parois du bar et de la cuisine, le démontage du télési, le fauchage et la coupe des vernes et autres arbustes qui ont poussé sur notre parcelle en direction du lac. La famille Erbetta a grandement participé au travail d'abattage et d'élagage entamé. Pendant que tout ce monde s'activait, dans tous les sens, les dames, d'un seul cri, ont réclamé l'aspirateur et nettoyé les chambres et dortoirs de toute la poussière nuisible à nos bronches délicates.

René s'est à nouveau chargé de nous concocter les repas, et nous avons pu à cette occasion nous rendre compte que Pascal était un docteur pour tourner les saucisses de veau sur la plancha pour qu'elles ne grillent pas trop. Une bonne équipe au fourneau !!

On a bien avancé, et je crois bien que le résultat final sera à la hauteur de nos espérances.

Merci à tous et venez à l'inauguration de la cuisine, c'est également le 75ème anniversaire de l'inauguration de notre chalet et ça se fête !!!

Il y avait, et certains déjà à Pâques, et j'espère n'oublier personne (et pas dans l'ordre):

René + Sylviane, Nicolas + Salomé, Gil + Diane (invités), Didier + Sabine, Michel + Martine, Pascal + Françoise, Steve, Pierre B, JF + Danièle, Pierre-Alain + Cosette, Frédéric + Samantha, Pierre-Yves, Pierre Tz, Marc + Maria + Pablo + Diego Erbetta, ainsi que les filles Lou, Marion, Norah.

Je ne vous dis pas qu'on se réjouit de monter une fois dans ce chalet, rien que pour ne rien faire....

Juan de la comcha cha cha

# OPEN AIR 2017



Amis cinéphiles bonjour !

Notre traditionnel Open Air se déroulera le week-end des 24 et 25 juin 2017.

Au programme :

Salle 1 : Tous en scène, dessin animé pour tous les âges

Salle 2 : un des épisodes de Star Wars.



Comme d'habitude, le repas du soir est organisé.

Cette année c'est Burger maison sur Plancha.



Merci de vous inscrire jusqu'au 20 juin à l'adresse suivante : [pierre-yves@niklas.ch](mailto:pierre-yves@niklas.ch) en indiquant le nombre d'adulte(s) et d'enfant(s).

\* \* \*

## HUMOUR

A la ferme, le cheval est malade.

Le vétérinaire dit au paysan : " Je lui injecte un remède, si dans trois jours il n'est pas remis, il faudra l'abattre."

Le cochon qui a tout entendu, dit au cheval: "Lève toi !"

Mais le cheval est trop fatigué.

Le deuxième jour le cochon dit : "Lève toi vite !"

Le cheval est toujours aussi fatigué.

Le troisième jour le cochon dit : "Lève toi sinon ils vont t'abattre !"

Alors dans un dernier effort, le cheval se lève.

Heureux, le paysan dit : "Faut fêter ça: on tue le cochon !"

Morale :

Il faut toujours s'occuper de ses affaires  
et surtout ... fermer sa gueule !



## ASSEMBLÉE EXTRA-MUROS à La Maison DE LA RIVIÈRE 1ER JUIN 2017



*Littéralement les pieds dans le Boiron de Morges, un des cours d'eau les plus étudiés de Suisse, La Maison de la Rivière attend les visiteurs en pleine nature, à deux pas du Léman.*

*Nous y serons attendus pour une visite guidée de l'exposition permanente présentant le patrimoine naturel et culturel de la région. La visite sera suivie d'un apéro dînatoire "du lac".*

*Rendez-vous à 18h.*

*Plan d'accès: <http://www.maisondelariviere.ch/contact/>*

*Inscriptions jusqu'au 20 mai au 079/ 607 80 00*

*ou par email à [ptzaud@gmail.com](mailto:ptzaud@gmail.com)*



Pierre et Nathalie



## Assemblée mensuelle du jeudi 4 mai 2017

### Auberge communale Epalinges

Présents : J-P Bovard, Frédo Schreiner, René Schreiner, Nicolas Schreiner, Jean-François Niklas, Michel Cavin, Pierre Tzaud, René Corthay.

Excusés : 11

C'est à 20h50, après lecture de l'édito présidentiel, que Nicolas ouvre l'assemblée.

Il passe ensuite la parole à J-P Bovard (secrétaire ad-intérim) pour le point 1 de l'ordre du jour, soit :

#### 1. Lecture du PV :

Le PV rédigé par Sabine est adopté sans modification.

#### 2. Correspondance :

Rien de spécial.

#### 3. Manifestations :

25 au 28 mai : 75ème Chalet et inauguration cuisine le 27 mai. A ce jour, une vingtaine d'inscription. Les organisateurs vont faire un rappel.

Extra-muros, 1er juin 2017 : visite de la Maison de la Rivière à Tolochenaz. Détails suivront dans la gazette (Pierre Tzaud).

Sortie des anciens, 8 juin 2017 : les organisateurs René et J-F feront suivre les informations.

#### 4. Chalet :

Corvée : différents travaux ont été exécutés lors du week-end pascal et du week-end des 22 et 23 avril. Les travaux de finitions du bar ont bien avancé. La barrière devant le chalet a été refixée, la vitre de l'arrière-cave remplacée. Le débroussaillage de notre parcelle a été entrepris par Pierre, Frédo et Nicolas aidés par les enfants de Marc Erbettaz. Travail à suivre. Le téléski a été démonté.

La famille Basset a réservé le chalet pour la nuit du 6 au 7 mai. René suit et Michel Cavin ouvrira le chalet.

#### 5. Caisse :

Rien de spécial.

#### 6. WEB :

Suite à divers problèmes, le site Rhodo n'est pas atteignable par smartphone.

#### 7. Divers et propositions individuelles :

Néant.

Les débats se terminent à 21h57.

Le 6 mai 2017

Le secrétaire (AI) : J.-P. Bovard



## Santé & Famille

Plein de nouvelles moyennes ce mois, donc dans n'importe quel ordre : René Corthay a toujours des problèmes avec son œil droite, et il est très pénalisé par cette situation. Son épouse Eliane a dû être hospitalisée, pour des problèmes de dos, dont une double hernie discale. Eliane Riccard s'est cassé un pied, et se voit depuis quelques semaines obligée de se déplacer avec des cannes, et elle n'aime pas trop. Etienne également Riccard s'est blessé lors d'une chute à vélomoteur, et souffre de quelques côtes endommagées.

Alors une grande pensée positive à tous, ainsi qu'à Jean-Paul dans son EMS à Clarens.

Une bonne nouvelle tout de même, même si elle n'est pas toute fraîche : Karine Tzaud a eu un petit garçon, prénommé Basile (il me semble que c'est un personnage d'une chanson), et nous l'avons appris tout à fait fortuitement au coin de la rue de la Louve et de la descente St Laurent. Bravo !!

Merci à tous de communiquer les bonnes et moins bonnes nouvelles. Avec les moyens actuels, je sais que ce n'est pas facile, et le pigeon voyageur qui atterrit sur ma fenêtre, en général je lui fous un coup de balai, sans attendre de voir s'il a un message autre qu'une m... déposée sans scrupule... !

Juan